
PV CD 29 de la réunion du 22 septembre 2020. 

 

Présents : Pierre L’Haridon, Gildas Porzier, Pascal Dorme, Alain Christien, Jean-Yves 

Pennanech, Lisenn Bréelle, Gérard Roudaut, Anne-Marie Dorme, Jean-Claude Herry.  

 

Excusés : Emmanuelle Daniel (pouvoir à Alain Christien), Thomas Rolland, Yvon Cadiou 

(procuration à Gérard Roudaut), Monique Attiba, Pascale Dupont (pouvoir à Jean-Claude 

Herry), Jean-François Charlot (pouvoir à Jean-Yves Pennanech), Jean-Paul Toulgoat 

(procuration à Lisenn Bréelle), Gwénaëlle Guillou (procuration à Pierre L’Haridon), Fabrice 

Pineau (procuration à Gildas Porzier), Romuald Cadou.  

  

Approbation du dernier PV du CD.  

Document approuvé sans modification.  

  

Questions administratives. 

 

• Préparation de l’AG du 23 octobre à Quimper : le seul point de cette AG qui 

débutera à 18 h 30 sera l’élection d’un nouveau comité directeur. Ci-après le 

tableau des membres actuels avec leur intention : rester ou partir. Il n’est pas trop 

tard pour faire acte de candidature Les candidats devront adresser au CD 15 jours 

avant l’AG une demande au CD (mail pour un renouvellement ou lettre pour les 

nouveaux). Un apéritif amélioré sera servi à l’issue de la réunion. Cyrille est chargé 

de l’organiser et de voir les contraintes. Invitation à faire à la DDCS. Un panier 

garni sera offert à tous les membres du comité qui ne se représentent pas. Jean-

Claude Herry qui n’a pas trouvé de remplaçant pour gérer le site internet et la 

gestion des engagements a émis le souhait de rester à la commission informatique, 

tout en ne faisant pas partie du CD. A voir avec le prochain comité.  

 

Nom et prénom Intention Nouveaux candidats 

Gildas Porzier Oui Olivier Bolzer (CAB) Informatique 

Jean-Yves Pennanech Non Didier Lucas (LTA) Course hors stade 

Gérard Roudaut  Non Godelieve Hartmann (Iroise Athlétisme) 

Gwénaëlle Guillou Oui Franck Le Coq (Pays de Landerneau Athlétisme) 

Emmanuelle Daniel Oui  

Pierre L’Haridon   

Alain Christien Oui  

Lisenn Bréelle Oui  

Jean-Paul Toulgoat Oui  

Yvon Cadiou Non  

Thomas Rolland Non  

Jean-François Charlot Oui  

Romuald Cadou   



Anne-Marie Dorme Non  

Pascal Dorme Non  

Jean-Claude Herry Non  

Pascale Dupont Non  

Fabrice Pineau Oui  

 

• Etude de la demande du CA Guilers pour équiper en petits matériels (starts, haies, 

poids…) la nouvelle salle d’athlétisme. Le CA Guilers estime que le coût de 

l’acquisition de ce matériel s’élève à environ 20 000€. Les membres du CD ont été 

invités à voter à bulletin secret sur la pertinence de cette demande. Résultat : 9 

oui, 6 non et 1 blanc. Montant de la somme : 5 000€ : 8 voix. 8 000€ : 8 voix. Egalité 

entre les deux propositions. La voix du président comptant double, il décide de 

réserver une somme de 8 000€ pour l’achat de haies sur lesquels la mention Comité 

29 sera inscrite. Ces haies seront achetées par le CD et figureront à l'inventaire 

du CD. Elles seront mises à disposition du CA Guilers pour usage uniquement dans 

la salle. Cette participation devra garantir sans contrepartie l'utilisation de la salle 

pour les championnats et les stages départementaux. A noter que cette dotation 

est versée à titre exceptionnel étant donné qu’il s’agit d’un équipement pour une 

première salle dans le Finistère.  

• Remboursement du forfait de téléphone portable de Cyrille Le Nader. Accord 

unanime. Numéro de portable 06 74 34 04 00 (20€).  

• Stage de clubs suite aux remarques du CDOS. Uniquement les stages organisés par 

les comités départementaux peuvent être subventionnés.  

 

Point financier. 

• Agence National du Sport : 2070€ (accompagnement groupe 29) et 1380€ 

(pass’athlé).  

• Assurance : Groupama nous a remboursé 105€.  

 

Licences. 

• Au 30 août : 3712 licenciés 

 

CSO.  

• Voir le dernier PV. A noter les dates ci-après : départementaux en salle cadets et 

+ (19 et 20 décembre à Saint-Brieuc) ; départementaux relais de cross (20 

décembre à Quimper) ; départementaux de cross (2e dimanche de 2021 à Lampaul-

Plouarzel). Il s’agit d’un circuit en bord de mer. C’est la première fois qu’il sera 

organisé à cet endroit.  

 

Commission des jeunes. 

Les demandes de licences pour les jeunes catégories sont en très forte hausse. Le PV de 

la dernière réunion sera établi dans les jours à venir.  

 

Prochaine réunion : Jeudi 29 octobre à 20 h 30 - Châteaulin.  
 


